

# SESION

## DE LA NOCHE DEL 30 DE OCTUBRE DE 1820.

Leida y aprobada el Acta de la sesion anterior, se procedió á la propuesta para el Consejo de Estado en la terna nona, y acudieron á votar para el primer lugar 123 votos, divididos entre los Sres. Ballesteros, Valdemoros, La Serna, Figueroa, Pezuela y otros. No hubo eleccion por no haberse reunido la absoluta pluralidad, y se pasó á segundo escrutinio, por cédulas, entre los señores Ballesteros, Serna y Pezuela, en el que tampoco hubo eleccion, y se procedió al tercero entre D. Francisco Ballesteros y D. Fernando La Serna; quedó electo con 71 votos D. Francisco Ballesteros.

Para el segundo lugar votaron 140 Diputados á favor de D. Mateo Magariños, Sr. Parga, Amarillas, La Serna, Carvajal (D. Tomás José), Pezuela y otros, sin que resultase eleccion. Se pasó al segundo escrutinio por cédulas entre los Sres. Magariños, Parga, Amarillas y Serna, y no hubo aún eleccion. Entraron en el tercero, por bolas, D. Fernando La Serna y el Marqués de las Amarillas, y quedó electo D. Fernando La Serna con 99 votos.

Para el tercer lugar tampoco hubo eleccion en el primer escrutinio, en que tuvieron votos los Sres. D. Domingo Torres Peñalver, D. Juan Miguel Serrano, D. Tomás José Carvajal y otros. Se pasó al otro escrutinio, por bolas, entre Torres, Peñalver y Serrano, y quedó electo D. Domingo Torres con 68 votos, que son la absoluta pluralidad de 134 que votaron.

### *Décima terna.*

Se procedió á la eleccion para el primer lugar de la décima terna. Fueron 122 los señores que votaron, divididos entre D. José Luyando, D. Francisco Arango y D. Jorge Latorre. Habiendo reunido D. José Luyando 62 votos, que son la mitad más uno de 122, quedó electo para el primer lugar.

Para el segundo lugar se dividieron los votos entre los Sres. Zarco del Valle, Marqués de Casa-Pizarro, Don Ricardo O-Farril y D. Gonzalo Aróstegui, no habiendo eleccion, y entraron en otro escrutinio los Sres. Valle, Pizarro, Aróstegui y O-Farril. Tampoco hubo aun pluralidad, y se pasó al tercer escrutinio entre el Marqués de Casa-Pizarro y D. Gonzalo Aróstegui; quedó electo éste por 44 votos, pluralidad de 86, que fueron los que votaron.

Se procedió á la eleccion para el tercer lugar de esta terna. Fueron los señores que votaron en el número de 73, divididos entre los Sres. Acosta, Casa-Pizarro y D. Ricardo O-Farril; y habiendo éste tenido á su favor 45 votos, que componen una absoluta pluralidad, quedó propuesto para el tercer lugar.

Se levantó la sesion. = José María Calatrava, Presidente. = Marcial Antonio Lopez, Diputado Secretario. = Antonio Diaz del Moral, Diputado Secretario.